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Anfrage 

 
von Herrn Jürgen Weißmann  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 25.11.2019 

   
 

Herr Weißmann - Hotel Wagner 
 
Das ehemalige Hotel Wagner, so erläutert Herr Weißmann, stelle nach dem 2018 

gescheiterten Abrissvorhaben weiterhin einen enormen städtebaulichen Missstand und 

eine Gefahr dar. Des Weiteren bedeute die dauerhafte Sperrung des anliegenden 

Gehweges eine Behinderung des öffentlichen Verkehrs dar.  

 

Herr Weißmann stellt folgende Fragen: 

 

Wurden dem Grundstückseigentümer Auflagen erteilt, um eine ausreichende Sicherung 

des Gebäudes herzustellen, die eine Freigabe des Gehweges erlaubt? Wenn ja, welche? 

Wenn nein, weshalb nicht?  

 

Wer bezahlt die Verkehrssicherungsmaßnahmen entlang der Bahnhofstraße?  

 

Welche Maßnahmen sind geplant oder bereits umgesetzt, um insgesamt einen 

akzeptablen Zustand zu erreichen? 

 

Eine schriftliche Beantwortung wird zugesichert. 
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